全校朝会(1,4,6年)

「7月に向けて1学期のまとめをしっかりしよう」

校長 植村 洋司

おはようございます。①6年代表②全校児童③校長・教職員

先週から水泳指導が始まりました。どの学年も先生のお話をしっかり聞いて安全に活動し、学ぶことができ、とても立派です。今週入る学年・学級も、安全第一に、楽しく学んでいきましょう。先週、4年生と一緒に柏セカンドスクールに行ってきました。天候にも恵まれ、とても楽しく充実した1泊2日の宿泊になりました。特に素晴らしかったのは、4年生の皆さんが、係ごとに自分たちの力でよく準備し、役割を果たしていたことです。あいさつや司会の言葉も大変上手で、感心しました。友達とも力を合わせ、絆を深め、大きく成長する2日間となりました。4年生の皆さん、本当に素晴らしかったです。これからの生活にもつなげていってください。

さて、今日は「7月に向けて1学期のまとめをしっかりしよう」というお話をします。6月は今日を入れてあと5日。7月学校に来る日は13日(3、4年生14日)。夏休みまで、あと18日(19日)です。皆さんは、4月に新しいクラスで新しい先生や友達と出会い、力を合わせてとてもよく学習し、また係や当番の仕事、委員会やクラブ活動などよくがんばってきました。とても素晴らしいです。これまでの自分の学習や生活について、改めてよく振り返ってみましょう。そして、1学期のまとめをしっかりとしていきましょう。特に、何をがんばっていきたいのか、自分のめあてをしっかりもちましょう。

もう一つ、お願いがあります。それは、「友達がいやだなと感じることを言ったり、やったりすることはやめましょう」ということです。最近、

友達がいやだなと感じることを言ったり、けがをさせてしまうようなことがありました。された人は、傷ついています。改めて、相手の気持ちをよく考えて、思いやりの心をもって、行動していきましょう。久松の子は、みんなそれができると思います。よろしくお願いします。

最後に、基本的な感染対策は引き続き意識していきましょう。「手洗い・うがい」「人との距離」「換気」の意識をお願いします。暑くなってきました。熱中症にも気を付けましょう。水分補給が大事です。マスクも、熱中症にならないように、考えましょう。

今週も楽しく充実した一週間にしましょう。お話を終わります。